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Waterpauw以及西巴布亚
省议会和西巴布亚政府
代表陪同访问。

此 外 ， 2 0 2 2 年 8 月
29日召开了工作会议，
提 交 了 一 份 关 于 西 南
巴布亚法案的清单问题 
(DIM)清单，并成立了
西南巴布亚法案工作委
员会。2022年8月31日，
工委会在不到三个小时
的时间内结束了关于西
南巴布亚法案的154项条
规的讨论。

最 初 ， 在 讨 论 过
程中，发现了两个尚未
达 成 共 识 的 问 题 ， 即
首都的位置和区域覆盖
范 围 。 然 而 ， 在 周 一
（12/9）下午的最后一
次委员会会议上，就这
两个问题达成了一致意
见 。 西 南 巴 布 亚 省 的
省会城市将设在Sorong 
市。

至 于 巴 布 亚 西 南
省的覆盖范围，商定为
6个县/市，包括Sorong 
县、南Sorong县、Raja 
A m p a t 县 、 T a m b r a u 
县、Maybrat 县和 Sorong 
市。此前，有人希望将 
Kaimana 县和 Fakfak 县纳
入巴布亚西南省，但未
被同意。

Tito Karnavian表
示，与此前三个巴布亚
新省区的形成类似，即
南巴布亚、中巴布亚和
高地巴布亚，政府看好
西南巴布亚的形成能够
加速巴布亚的发展。此
外，他还认为，随着西
南 巴 布 亚 的 成 立 ， 巴
布亚人民的福利可以增
加，官僚机构会更短，
公共服务会更有效率，
并为巴布亚原住民提供
平权行动。

 内政部副部长 John 
Wempi 称，自治区新
法案的决定符合传统领
袖、社区领袖和当地政

府表达的愿望。他还表
示，他的团队一直在努
力为巴布亚西南部成为
一个新的省份做准备，
特 别 是 在 政 府 机 构 方
面。

满足形式和物质要
求

Ahmad Doli声称，
尽管在短时间内讨论了
西南巴布亚法案，但所
有形式和物质要求都已
得到满足。社区的愿望
并没有全部被吸收。其
中之一与Kaimana县和 
Fakfak县的人们的愿望
有关，他们之间存在分
歧，即一些人希望留在
西巴布亚，而另一些人
则想加入西南巴布亚。

为了决定愿望的差
异，国会、政府和地方
理事会使用了多种解决
方法。从习惯区域、历
史、控制范围和人口的
方法开始。

传 统 上 ， K a i m a n a 
和 Fakfak 是 Bomberay 的
一部分，所以如果他们
被带入Sorong地区，他
们将远离他们的传统领
土。两区的人其实都建
议，未来会有Bomberay 
Raya省的形成。那么从
控制跨度的原则来看，
从Kaimana和Fakfak到西
南巴布亚首府Sorong市
的距离比到西巴布亚首
府Manokwari还要远。因
此，将两个县纳入巴布
亚西南部被认为有悖于
建立新自治区的原则，
其中之一是缩短控制跨
度。

此 外 ， 在 人 口 方
面，将 Kaimana 和 Fakfak 
带到巴布亚西南部将导
致严重的人口不平等。
因为，目前西巴布亚的
总 人 口 达 到 1 2 0 万 人 。
其中多达80万人将成为
巴布亚西南部的居民。
这意味着如果这两个地

区都包括在巴布亚西南
部，那么西巴布亚将只
剩下20万居民。

“基于对四种方法
的分析和考虑，囯会、
政府和 地方理事会最终
同意 Fakfak 和 Kaimana 应
该留在西巴布亚。国会
还建议政府考虑在不，
久 的 将 来 ， B o m b e r a y 
Raya可以成为一个新的
省份，”Doli 说。

至 于 省 会 的 位
置，Doli解释说，已经
决定按照囯会第二委员
会的初稿设计的，留在
Sorong市。 此前，还有
一个愿望是将Sorong 县
建成巴布亚西南部的首
府。该决定是基于对加
速发展和基础设施准备
情况的考虑。 “根据
Sorong Raya的县长与西
巴布亚省省长的讨论，
也 许 稍 后 我 们 也 会 寻
找与Sorong县接壤的地
区，”DPR的Golkar党派
成员说。

没有公众参与
国 家 研 究 与 创 新

署 （ B R I N ） 区 域 研 究
中心高级研究员 Cahyo 
Pamungkas对西南巴布亚
法案的讨论时间很短表
示遗憾。这与作为法律
通过的其他三项巴布亚
法案相同。 Cahyo 说，
短时间内的讨论可能会
否定应该积极参与的有
意义的社区参与。

土著人民尤其需要
这种有意义的参与。因
为，如果参考西巴布亚
习惯领土的地图，即将
形成的巴布亚西南省有
可能与习惯领土的领土
不一致。此外，宗教团
体和妇女也应该参与进
来，因为她们是受新自
治区形成影响最大的各
方。

“未来，不应再重
复讨论组建新自治区法

案的非常快速的过程。
必须有一个审议过程，
通过传统领导人的密集
参与，以数字方式和直
接方式打开尽可能广泛
的公共空间， ”Cahyo
说。

Cahyo认为，如果
没 有 有 意 义 的 公 众 参
与，新自治区的形成只
会 导 致 基 础 设 施 的 变
化，而不会鼓励公共服
务领域的进步。发生这
种情况是因为土著巴布
亚人或植根于社会的民

间团体缺乏合法性。尽
管政府声称新自治区的
形成源于公众的愿望，
但这值得质疑。

Cahyo还提醒说，
未来巴布亚西南部的发
展模式不会边缘化巴布
亚土著。根据创新机构
的研究，2010年巴布亚
原 住 民 的 比 例 已 达 到 
50%。然而，区域扩张
通常会增加移民流量，
从而带来非巴布亚人并
将土著巴布亚人转移到
未开发地区。（莉丽）

政府和国会同意成立巴布亚西南省
省会设于梭隆市   共有6个县市区(下)

（本报讯）雅加达省议会已决定将三个人名提交
给印尼内政部作为雅加达代理省长候选人，以取代 安
尼士职位。三人分别是现任总统秘书处负责人的 Heru 
Budi Hartono、Marullah Matali（雅加达省秘书）和
Bachtiar（内政部政治总局局长）。

这三个名字是在周二（2022年9月13日）举行的一次
全体会议上，由雅加达省议会九个派别提出的名字选择的
结果。

根据筛选结果，Heru Budi Hartono由9个派系提
出，Marullah Matali由9个派系提出，Bachtiar 由6个
派系提出。“经过筛选的三个名字将于明天提交给内政
部，”主持全体会议的雅加达省议会主席 Prasetyo Edi 
Marsudi 说。

在征集雅加达代理省长候选人之前，省议会召开全
体会议，宣布解除雅加达省省长安尼士和副省长 Ahmad 
Riza Patria的职位届满。两人都将于2022年10月16日正式
结束任期。

全体会议上，各派提出了三名候选人。九个派系是
斗争民主党、大印尼运动党、福利公正党、民主党、国民
使命党、印尼团结党、民族民主党、专业集团党、民族复
兴党和团结建设党。

“斗争民主党派系提出了Heru Budi 
Hartono、Marullah Matali和 Bachtiar。大印尼运动党
提出了法官 Ardiantoro、Marullah Matali、Heru Budi 
Hartono。

福 利 公 正 党 提 出 了 B a c h t i a r 、 M a r u l l a h 
Matali、Heru Budi Hartono。 民主党提出Marullah 
Matali、Heru Budi Hartono、Bachtiar 。

此外，国民使命党提出了 Bachtiar、Heru Budi 
Hartono、Marullah Matali。印尼团结党提出了三个名
字，分别是Heru Budi Hartono、Marullah Matali和Juri 
Ardiantoro。

民族民主党提出了Heru Budi 
Hartono、Bachtiar、Marullah Matali。同样，专
业集团党提出了 Bachtiar、Marullah Matali、Heru 
Budi Hartono。 与此同时，建设团结党和民族复兴党
提出了 Marullah Matali、Heru Budi Hartono 和 Juri 
Ardiantoro。

协商后，各党同意提交上述三候选人给内政部长最
后作出决定，由总统任命为代理省长，代理省长将任职到
2024年底，全国举办一次性省长、县长、市长选举得出结
果后，才由民选新省长取代，为期五年。

雅加达省长安尼士任期届满
省议会推荐三位候选人


